

## **LA ORA FIRMA UN CONVENIO CON LA DISCOGRÁFICA HALIDON**

HalidonMusic, con más de 2 millones de suscriptores en YouTube, es referente mundial

---

**Nota de prensa. 08/06/2020**

La Orquesta Reino de Aragón y la discográfica HalidonMusic han firmado un acuerdo de colaboración para distribuir las grabaciones en directo realizadas por la formación aragonesa desde su creación en 2011.

Desde que Halidon se fundara en 1999, este sello italiano se ha convertido en uno de los principales distribuidores y productores de discos. A lo largo de los últimos años ha adquirido la distribución de muchos sellos independientes, y ha trabajado en sintonía con editores y gestores musicales. Asimismo, ha desarrollado su propio catálogo de grabaciones. Hasta la fecha, su repertorio abarca desde música clásica hasta jazz, desde latino hasta pop, e incluye además música de bienestar-relajación y canciones infantiles, con más de 1700 artistas o agrupaciones de todo el mundo.

Durante más de 20 años, Halidon ha representado la evolución en el panorama independiente italiano, atento a las nuevas tendencias y a la explotación de las grabaciones a través de todas las plataformas digitales, también visualizadas en su propio canal de YouTube. Además, ha obtenido el *Botón de Oro* de dicha plataforma con más de 2 millones de suscriptores y más de 1000 millones de reproducciones.

### MÁS INFORMACIÓN:

- ➡ <https://bit.ly/2z8a5GG>
- ➡ <https://bit.ly/3cEDgit>
- ➡ <https://bit.ly/379XTIC>

El director general de la ORA, Sergio Guarné, ha destacado que «es un nueva acción internacional para la orquesta, y llevar el nombre de Aragón por todo el mundo es uno de nuestros principales objetivos. Estamos muy satisfechos de haber llegado a un acuerdo con Halidon». Asimismo, ha recordado que «la ORA sigue demostrando con estas acciones que es una embajadora cultural de excepción en nuestra comunidad».

### MÁS INFORMACIÓN:

- ➡ <https://bit.ly/3f0RZpA>